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Date et lieu de la séance du Conseil d’établissement :  
7 décembre 2021 
École Ludger-Duvernay (salle de conférence) 
18 h 30 

Résolutions Procès-verbaux 
 Étaient présents : 

Mmes Vanessa Bouvrette, vice-présidente 
 Mélanie Fontaine, enseignante 
 Myriam Giard, technicienne en éducation spécialisée 
 Geneviève Joubert, substitut à la représentante au Comité de parents 
 Cynthia Larose, présidente  
 Annie Lévesque, responsable du service de garde 
 Marilyn Morin, parent 
 Caroline Morissette, enseignante 
 Nathalie Raymond, enseignante 
 Virginie Roy, enseignante 
 Marie-Josianne Séguin, représentante au Comité de parents 
MM. Gilles Lamoureux, représentant de la communauté 
 Charles Trottier, parent 

Participait également : 
• Anne Boucher, directrice 

 
 1. Accueil 

a) Présences et quorum 
Tous les membres sont présents. 

 
 
 
 
 
 
CE-21/22-16 

2.    Revue et adoption de l’ordre du jour 
Ajouts :  
 Point 8  Rapport OPP 
  Point 10  Remerciement 
 
Il est proposé par Vanessa Bouvrette 
Que l’ordre du jour soit adopté tel que modifié. 

 Adopté 
 

 
 
CE-21/22-17 

3.    Revue et adoption du procès-verbal du 9 novembre 2021 
 
Il est proposé par madame Marilyn Morin 
Que le procès-verbal soit adopté tel que présenté. 
 Adopté 
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 4.    Parole au public 
  Aucun public présent 

 
 5.    Suivi du procès-verbal du 9 novembre 2021 

o Les différents croquis d’aménagement pour la future classe extérieure sont présentés aux 
membres.  Le CÉ retient le 3e plan présenté, soit celui dont la classe est en forme de demi-
lune. 
 

 
 
 
 
 
CE-21/22-18 
 
 
 
 
 
 
 
CE-21/22-19 
 
 
 
 
 
 
CE-21/22-20 
 
 
 
 
 

6.  Travaux du conseil : 
a) Sondage service des dîneurs 2022-2023 

Annie Lévesque présente le sondage qui sera envoyé aux parents concernant le service qui 
sera offert l’an prochain. 
 
Il est proposé par madame Nathalie Raymond 
Que le sondage du service des dîneurs 2022-2023 soit adopté tel que présenté. 

 Adopté 
 
b) Règles de fonctionnement du service de garde 2022-2023 

Les règles sont présentées aux membres.  À l’exception d’une petite inflation possible dans 
les tarifs, aucun changement n’est à prévoir. 
 
Il est proposé par madame Mélanie Fontaine 
Que les règles de fonctionnement du service de garde 2022-2023 soient adoptées telles 
que présentées. 

 Adopté 
 
c) Programme COSP 

 
Il est proposé par les membres 
Que le programme COSP soit approuvé tel que présenté. 

 Approuvé 
 
d) Semaine du personnel 

Les membres lancent des idées de petites attentions qui pourraient être apportées aux 
enseignants dans le cadre de la semaine du personnel. 

 
 7. Affaires nouvelles : 

a) Budget final 2020-2021 
   
b) Budget 2021-2022 suivi 

 
Les budgets ont été présentés aux membres du CÉ. 
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 8. Rapport aux membres parents, de la personne déléguée au Comité de parents du Centre de 
services scolaire 
 
Geneviève Joubert résume la dernière rencontre. 
 
Rapport de l’OPP 
 
La première rencontre avec madame Vincent, la nouvelle directrice adjointe, a eu lieu.  La Marche 
1-2-3 est en planification pour le printemps 2022.  Il y a eu également quelques propositions 
d’activités de financement et les choix d’activités sont en cours. 
 
Mot des enseignants 
 
 Mélanie Fontaine résume les différentes activités qu’ont vécues les élèves du préscolaire 

4 ans. 
 Virginie Roy (2e année) résume le projet « des portes » ainsi que la visite d’un auteur. 
 Caroline Morissette (3e année) parle du projet « Carnet de lecture ».  Les rencontres de 

parents se sont bien passées. 
 Nathalie Raymond (5e année) résume que la thématique de Noël bat son plein. 
 Myriam Giard (TES) sent plus de fragilité au niveau des élèves, mais les TES sont présentes 

en classe pour les aider. 
 
Mot du service de garde 
 
Annie Lévesque, technicienne du service de garde, mentionne que tout va bien.  L’équipe est 
complète et le calendrier des thématiques des journées pédagogiques 2022 est en préparation. 
 

 
 

9. Remerciement 
 
 Au nom de l’école, nous désirons remercier monsieur Gilles Lamoureux, représentant de la 

communauté, qui assiste à sa dernière rencontre.  Monsieur Lamoureux siège depuis plus de 8 
ans au CÉ et lèguera son siège à madame Annie Dubeau. 

 
 
 
CE-21/22-21 

9. Levée de l'assemblée. 
 
Il est proposé par madame Geneviève Joubert 
Que la séance soit levée. 

 Adopté 
 
 
 
 

Mme Anne Boucher, directrice  Présidence 
 

 

 


